
Prolétaires de tous les pays unissez - vous

LA VERITE

NI PETAIN
NI HITLER
GOUVERNEMENT
OUVRIER
et
PAYSAN

ORGANE BOLCHEVICK-LENINISTE N° I 31 AOUT 1940

PARIS-VICHY

A Paris une presse aux ordres accuse chaque jour avec véhémence le gouvernement Pétain d'impuissance, de gabegie et de corruption. Mais elle se tait sur sa propre corruption; elle se tait sur ce qui se passe en zone occupée, sur l'impuissance, le cynisme et la brutalité de ses maîtres allemands.

Oui, il y a des régions libres où on craint la famine. Mais quel ouvrier ignore que la famine guette la zone occupée cet hiver, après le pillage des récoltes, après les départs massifs de vivres vers l'Allemagne ?

Oui, le gouvernement Pétain ne met aucune hâte à démobiliser les troupes; mais quelle femme en zone occupée ignore qu'Hitler se refuse à rendre à la France ses deux millions de prisonniers ?

Oui, Monsieur Marquet maintient dans les prisons et les camps de concentration des milliers d'ouvriers communistes, réformistes, anarchistes, trotskystes. Mais qui peut oublier que les prisons de Hitler sont pleines, qu'à Dachau et ailleurs des milliers d'héroïques combattants ouvriers crèvent ?

Oui, le gouvernement Pétain est un gouvernement réactionnaire, anti-ouvrier, aux ordres d'un patronat sans usines et d'une clique de généraux défaits. C'est pourquoi les ouvriers le méprisent. Mais le pouvoir dans la zone occupée ce sont les baïonnettes allemandes, les S.S. et les S.A., la dictature nazie; une bourgeoisie puissante, maîtresse d'une industrie formidable, décidée à vassaliser toute l'Europe, à détruire l'industrie française, un parti dont le seul et unique programme est l'anéantissement par la violence de tout mouvement ouvrier. Cette dictature, les ouvriers la haïssent et doivent bander toutes leurs forces pour l'abattre.

S'il ne comptait pas sur les baïonnettes allemandes pour le sauver, le gouvernement de Vichy disparaîtrait d'un coup d'épée. Mais la tâche de défendre les richesses de la France, de défendre la classe ouvrière française et la classe ouvrière de toute l'Europe contre une hitlérisation de la France et de l'Europe, exige plus qu'un coup d'épée. Elle demande un travail patient, continu, d'organisation de la France ouvrière. - En premier lieu il faut dresser un barrage contre les mesures qui préparent la mise au pas de la France; empêcher l'enlèvement des vivres et des machines; empêcher à Paris la constitution d'un gouvernement aux ordres; briser pour cela les groupuscules fascistes qui posent leur candidature; par l'unité indissoluble du mouvement ouvrier faire échec à la manœuvre qui a créé cinq France (Bretagne autonome, Alsace-Lorraine annexée à l'Allemagne; départements du Nord annexés à la Belgique; zone de Paris; zone de Vichy). - Il faut que cesse la comédie de la France divisée; que ces Messieurs de Berlin et de Vichy disent franchement ce qu'ils veulent. La commission d'armistice siège depuis deux mois dans le plus grand secret; nous voulons savoir ce qu'on y trame contre les ouvriers de France et d'Allemagne !

A PAS LA DIPLOMATIE SECRETE DE WIESBADEN ! Nous réclamons la conclusion immédiate de la paix entre la France et l'Allemagne, dans la paix sans annexions ni internements !!!

(suite au bas de la page 2)

Re. G. 1470 (A02)

La direction du PCF...
Offensive française dans le Soudan...
Décret qui retire le statut de français à ceux qui n'adhèrent pas...
Distribution du tract de Lévrou et Faudier « Paix immédiate »...

Un premier groupe de députés communistes est arrêté dans la nuit du 1 au 2...
Hitler annonce l'annexion des anciens territoires allemands de Pologne et...
A part le quinquisme de députés qui se sont déjà déclarés... les autres... dix déjà passés à la chambre... disponibles... une trentaine de députés...

Débat à la Chambre sur le déclassement des députés communistes... le rapporteur... projet gouvernemental... la séance est adoptée à l'unanimité... les absents... membres du groupe du PCF...

(2)

LEON TROTSKY ASSASSINE !!

Le mouvement ouvrier international est en deuil. Léon TROTSKY, premier président du Soviet de Pétrograd en 1905 et en 1917, fondateur avec Lénine de l'Internationale Communiste, créateur de l'Armée Rouge, celui qui depuis 1923 a dénoncé impitoyablement les erreurs et les trahisons opportunistes de Staline, l'animateur du mouvement pour la IVème Internationale; LEON TROTSKY est mort, le front fendu à coups de hache par une brute déchaînée.

Il faut que la lumière, toute la lumière soit faite sur ce crime, sur les responsabilités proches et lointaines. Dès maintenant nous affirmons ceci: le grand responsable c'est S T A L I N E, Staline, qui déjà 38 fois tenta de faire assassiner TROTSKY. Staline qui a fait exécuter ses deux fils Serge et Léon Sedov; qui a fait mourir ses deux filles, Nathalia et Zeila Bronstein; qui a fait assassiner deux de ses secrétaires, Rudolf Klément et Erwin Wolf; qui a fait fusiller après une sinistre farce judiciaire, toute la vieille garde bolchévik, ZINOVIEV, KAMENEV, BOUKHARINE, RYKOV.



En frappant Léon Trotsky, c'est la Révolution qui vient que Staline a voulu frapper. Il croit par là arrêter le cours inexorable des événements, empêcher que le mouvement ouvrier balaye enfin le vieux monde qui s'écroule; empêcher que le prolétariat russe reprenne en main ses propres destinées. Il croit briser le mouvement international des bolchéviks-léninistes, l'empêcher de prendre la tête de la Révolution qui monte.

Il se trompe! Les mains qui recueillent l'héritage que lègue TROTSKY, sont certes plus jeunes, plus inexpérimentées. Mais sur la tombe de notre grand camarade, nous jurons de tendre toutes nos forces, toute notre volonté pour mener à bien la tâche qu'il avait entreprise: la lutte pour la Révolution prolétarienne mondiale.

Notre pensée émue et fraternelle va à Nathalia Ivanovna Sedova, la compagne de sa vie; à notre jeune camarade Siéva Vsevclod son petit-fils; à ceux de nos camarades français et étrangers, qui vivaient près de lui. Unis à eux dans le deuil, nous le sommes aussi dans cette volonté commune: l'oeuvre entreprise par Léon TROTSKY vivra! LA REVOLUTION SOCIALISTE VAINCRA! VIVE LA QUATRIEME INTERNATIONALE!

(suite de la première page)

Enfin il faut substituer à l'impuissance bourgeoise, française et allemande, l'administration et la gestion ouvrière: la bourgeoisie est incapable de faire remarcher les usines; la bourgeoisie allemande ne veut pas faire remarcher l'industrie française. L'administration française est incapable de régler le moindre problème, l'administration allemande organise la pagaille et l'anarchie. Dans les villages, à l'usine, aux bureaux de pointage, dans les queues, les ouvriers doivent prendre en mains leurs propres affaires: désigner parmi eux des délégués qui, se substituant au patronat à l'administration défailnants prennent en main l'organisation du travail, du ravitaillement, des secours.

De ces comités d'action et de solidarité doit sortir le gouvernement qui fera une France neuve dans une Europe Socialiste.

NI PETAIN, NI HITLER!!!
GOVERNEMENT DES COMITES D'OUVRIERS ET DE PAYSANS!!!!



(3)

MONSIEUR BELIN ENTERRERA-T-IL LA C.G.T. ???

Monsieur Belin, ministre de la Production, chargé par Laval de prendre soin des intérêts du grand capital a dicté ses ordres à quelques bureaux syndicaux, à Toulouse un soi-disant Comité Confédéral National s'est permis de modifier les statuts de la CGT selon ses directives.

D'un trait de plume et, bien sûr, unanimement ces Messieurs ont supprimé la lutte de classes et introduit dans les statuts l'interdiction de la grève. Comme si par décret on pouvait empêcher les ouvriers de réclamer du travail et du pain, les patrons de chercher à faire des profits, l'impérialisme allemand de détruire l'industrie française et de réduire à la famine des centaines de milliers d'ouvriers français.

Monsieur Belin avec les décrépits de Vichy proclame les droits du peuple français à la vie; mais il entend, naturellement, leur ôter le moyen de s'assurer ce droit; puisqu'il leur retire le droit de se réunir, je revendiquer, de défendre par la grève leurs revendications.

Non content de cela, Belin, reprenant le programme de Benoist Frachon ordonne aux syndicats de fusionner avec les chrétiens et les professionnels. Il s'acharne à détruire ce qui reste de la CGT: cette CGT de masse que les ouvriers avaient bâti, il l'a réduite à rien: après avoir torpillé le mouvement de juin 36 avec Racamond, Frachon et Thorez (il faut savoir terminer une grève), après avoir opposé à l'aventurisme de ces derniers le sabotage sans phrases, après s'être fait le complice de la répression policière contre les ouvriers communistes, il prétend maintenant, après s'être débarrassé de son maître et complice, Léon Jouhaux, faire des cadres syndicaux restants la pierre d'angle de corporations fascistes.

Mais Monsieur Belin ne peut réussir cette manœuvre que si les ouvriers lui abandonnent le terrain: sans les syndicats de la CGT sa tentative de constituer des corporations est vouée à l'échec. C'est pourquoi on se regroupe dans la CGT sur un programme de lutte de classes les ouvriers peuvent empêcher la création d'un "syndicalisme à cotisations obligatoires".

En même temps les ouvriers doivent prendre l'initiative de créer dans toutes les usines des Comités qui réunissent syndiqués et non-syndiqués et qui prennent en mains la défense des revendications ouvrières.

~~~~~

A B A S L'ANTISEMITISME !!!

Quelques fiers-à-bras, dont on sait trop qui les paye; et quelques suivants imbéciles, essayent de vendre dans les quartiers ouvriers l'infâme torchon antisémite "Au Pilon", et de briser les vitrines de gros commerçants juifs.

Le rôle de ces Messieurs est d'essayer de détourner la colère populaire des vrais responsables des maux de la défaite et de l'occupation: capitalistes, juifs et non juifs, français et allemands.

Les ouvriers de France n'ont pas de tendresse pour Rothschild ou Lévitane; mais ils savent qu'il y a des milliers d'ouvriers et d'artisans juifs qui, comme eux peinent, triment. Ils savent que des milliers de juifs se sont battus, sont morts pour les capitalistes de ce pays. Ils savent que des centaines de savants, professeurs, médecins juifs apportent leur part à la culture contemporaine. Ils constatent que toutes les tentatives soi-disant scientifiques (comme celles du Professeur Montandon dans la "France au Travail"), de démontrer l'infériorité raciale des juifs aboutissent piteusement à montrer que les juifs, sont, au même titre que toutes les races d'Europe, une race mêlée.

Les ouvriers doivent comprendre aussi ceci: l'expropriation des capitalistes juifs, c'est le premier acte de l'expropriation des capitalistes français en général, c'est-à-dire la destruction commencée de l'industrie française, le chômage et la famine instaurés en permanence. C'est pourquoi il faut mener implacablement la lutte contre les bandes antisémites.

(suite au bas de la page 4)

